

Un devoir pour les parents de chercher à découvrir quelle est, à l'égard de leurs enfants, la volonté de Dieu.

Ce n'est pas au père et à la mère de tracer la voie de leurs fils ou de leurs filles.

Dieu l'a tracée avant eux.

C'est à eux d'aider leurs fils ou leurs filles à suivre la voie que leur a tracée Dieu.

— Je veux que mon fils soit médecin. — Dieu veut-il que votre fils soit médecin ?

— Je ne veux pas que mon fils soit soldat. — Dieu ne veut-il pas que votre fils soit soldat ?

— Je veux que mon fils soit prêtre. — Dieu veut-il que votre fils soit prêtre ?

— Je ne veux pas que ma fille soit religieuse. — Dieu ne veut-il pas que votre fille soit religieuse ? . . .

II. — Elle était, si je ne me trompe, l'aînée de la famille. Un beau jour, elle prit à part son père et lui dit : "Papa, j'ai un secret à te confier." — "Parle, ma fille", répondit le père.

Elle se mit à fondre en larmes : "Père, je voudrais être religieuse . . . cloîtrée . . ."

Et le père, pleurant à son tour : "Ma fille . . . je m'attendais à un pareil aveu . . . Mais, va, ne crains pas de me faire de la peine : tu ne pouvais me causer une plus grande joie. Et, que suis-je, pour que Dieu me fasse l'honneur de choisir dans ma famille une de ses servantes ? Ma fille . . . , ma fille . . . prenons notre chapelet et remercions le bon Dieu ensemble . . ."

Fille unique ; une belle fortune ; une éducation soignée ; les charmes de la jeunesse ; toutes les qualités de l'esprit et du cœur ; un avenir riche d'espérances.

Un jour, elle dit à son père et à sa mère : "J'avais rêvé de passer ma vie auprès de vous, tant que le ciel vous aurait gardés à ma tendresse : mais je sens que le bon Dieu m'appelle à Lui. Je rêve maintenant de me dévouer tout entière au salut des âmes. Me permettez-vous de suivre ma vocation ?"

Le père et la mère n'eurent qu'une réponse, au milieu de leurs sanglots : "Ma fille, tu appartiens à Dieu avant de nous appartenir. Que la volonté de Dieu soit faite !"

Et la nuit qui précéda le départ de la jeune fille, le père et la mère ne se livrèrent point au sommeil : ils passèrent de longues